

... Malgré tout, la France reste chrétienne.

Comment en douter, lorsque l'on voit un gouvernement de sectaires, d'athées, de maçons et de jacobins prêts à tous les attentats contre la religion, à toutes les persécutions et à toutes les spoliations des catholiques, reculer devant la fermeture des églises. Ils tournent autour, mais ils ne les ferment pas. En les fermant, ce serait leur tombeau qu'ils ouvriraient, pour y être couchés sur l'heure.

Depuis un quart de siècle, ils ont tout fait par la plume, par la parole, par l'image, par la menace, par la ruse pour déchristianiser la France ; et, malgré tout, *la France reste chrétienne*, et malgré tout, nous autres, catholiques, *nous sommes la majorité*.

Voilà ce qui est la vérité, voilà ce qui ne faut pas se lasser de dire et de répéter sans cesse.

Comment donc une France restée chrétienne, une majorité indubitablement catholique ne sont-elles représentées que par une minorité au Parlement ?

C'est que le mode vicieux du scrutin ne permet pas à la France catholique de manifester sa volonté, et que ce mode vicieux est, de plus, frauduleusement pratiqué.

... Il faut bien le dire, c'est aussi qu'autant nos ennemis ont fait « bloc », autant nous avons été divisés.

Surpris par la liberté d'association que nous a conférée la loi de 1901, tandis que nos adversaires y puisaient des forces à pleines mains, nous avons hésité à en comprendre les bienfaits, nous n'en avons manié les armes qu'avec timidité pour ne pas dire avec crainte...

---

### Chronique diocésaine

---

— Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque :

M. l'abbé S.-A. Deschenes a été nommé curé de Notre-Dame de Buckland.

— Samedi, le 16 mars, dans la chapelle de l'Archevêché, S. G. Mgr l'Archevêque a fait les ordinations suivantes :

SOUS-DIACONAT. — MM. Victorien Grenier, *du diocèse de Québec* ; Augus Beaton, *du diocèse d'Antigonish, N.-E.* ; James Queenan, *du diocèse de Manchester, N.-H., E.-U.* ; Alfred Pelletier, *du diocèse de Portland, Me, E.-U.*

— Dimanche, dans la chapelle du collège de Lévis, et au cours d'une grand'messe pontificale, S. G. Monseigneur l'Arche-